
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 9 JUILLET 2012 
 

 
L’an deux mil douze, le neuf juillet, à vingt heures trente, les membres du Conseil Municipal 
de Gamaches-en-Vexin se sont réunis sous la présidence de Madame Perrine FORZY, dans la 
salle de la Mairie, sur la convocation qui leur a été adressée par Madame le Maire, le 19 juin 
2012. 
 
Etaient présents : Perrine FORZY, Danièle LEMETAIS, Francis LORIOT, Alexandre 
QUILLET, Anne SIGWALT, Bruno TAUNIN, Guillaume VOELTZEL  
Absent excusé : Benoît MORELLET, Patricia LEROUX 
 
Secrétaire de séance : Bruno Taunin 
 
Membres en exercice : 9 Aucun pouvoir n’a été donné   
Après approbation du dernier procès-verbal l’ordre du jour a été étudié comme suit  
 
 

1. Intégration des excédents budgétaires du SIVOS TGV  

Madame le Maire rappelle que le Conseil a accepté en date du 26 mars 2012 que la clef de 
répartition du résultat au compte administratif 2011 du SIVOS TGV serait : 50 % au prorata 
de la population et à 50 % au prorata du nombre d’élèves pris en compte au budget 2011. 

L’excédent de fonctionnement étant de 4 369.90 €, les conseillers à l’unanimité des présents 
acceptent la répartition suivante : 1 879 € reviennent aux Thilliers-en-Vexin, 1 153.90 € à 
Villers-en-Vexin et 1 337 € à la Commune de Gamaches-en-Vexin. 

L’excédent d’investissement étant de 405.00 €, les conseillers à l’unanimité des présents 
acceptent la répartition suivante : 174 € reviennent aux Thilliers-en-Vexin, 107 € à Villers-en- 
Vexin et 124 € à la Commune de Gamaches-en-Vexin. 

Les Conseillers décident, à l’unanimité des membres présents, d’intégrer au budget principal 
de la Commune la somme de 1 337 € en fonctionnement et celle de 124 € en investissement 

 
2. Acceptation de l’indemnité d’assurance suite sinistre éclairage public  

 
Les Conseillers décident, à l’unanimité des membres présents, d’accepter l’indemnité 
d’assurance de 1 111.12 € correspondant au remplacement d’un mat d’éclairage public 
endommagé rue de la messe. 
 
 

3. Point sur les travaux du SIEGE  
 

Les travaux de renforcement en souterrain des réseaux Erdf se sont déroulés sans encombre ; 
nous sommes en attente de l’intervention de France Telecom qui ne serait pas en mesure 
d’intervenir avant le dernier trimestre de l’année. Les riverains en ont été informés. 
 
 



 
 

4. Restauration de deux tableaux installés dans l’église  
 
Un aviateur américain recueilli lors de la dernière guerre par M. le Curé de Gamaches a inscrit 
dans son testament un don de 1 000 € pour notre église. Cette somme est en attente dans les 
comptes de la paroisse. 
 
Madame le Maire informe les membres présents de démarches effectuées en vue de restaurer 
deux tableaux situés dans l’église de Gamaches en Vexin : elle a rencontré Madame Valérie 
Péché, Conservateur des Antiquités d’Art de l’Eure et obtenu 3 devis de restauration. 
 
Etant entendu que le Conseil Général est susceptible de financer à 50 % la restauration, que la 
Fondation du Patrimoine pourrait participer à hauteur de 1 500 €, que la Commune dispose 
déjà de 1 000 € de dons qui pourraient trouver leur complément ( 1 000 €) par l’intermédiaire 
des avantages fiscaux fournis par la Fondation du Patrimoine (66 % de réduction d’impôt) qui 
a pour objectif de favoriser le mécénat populaire, 
 
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal  
 
S’engage, à l’unanimité, à inscrire à son budget les travaux pour un montant HT de 5 925.16 € 
HT pour la restauration de la peinture sur toile « le bon pasteur » datant du XVIIème siècle en 
appui du devis de Mme Corinne Leconte-Dewulf et d’un montant de 1 072.25 € HT pour celle 
du tableau peint à l’huile sur toile et représentant « la vierge à la chaise » d’après Raphaël, 
datant du XIXème siècle, en appui du devis de l’Atelier Pierre Jaillette.. 
 
Sollicite une subvention du Conseil Général de l’Eure. 
 
Autorise Madame le Maire à signer tout document relatif au projet de restauration des 
tableaux sus nommés et à leur ordonnancement, notamment la convention de souscription 
visant à lancer la campagne de mécénat populaire avec la Fondation du Patrimoine, et 
ultérieurement la convention de subvention pour l’aide financière apportée par ce même 
organisme. 
 
 
 
Informations diverses 
 
 
Plan Local d’Urbanisme 
Les communes de Saussay, Farceaux, le Thil, La Neuve Grange, Sainte Marie de Vatimesnil 
se sont engagées dans notre démarche de PLU Intercommunal, 
P. Forzy, A. Quillet et F. Loriot ont eu un premier rendez-vous le 20 juin dernier avec Mme 
Artero et Beauvois de la Direction Départementale des Territoires pour faire un état des lieux. 
 
SIEGE : 
Le compte rendu du dernier conseil syndical est disponible en mairie. 
 
Veolia : 
Le rapport d’activités 2011 est disponible en mairie. 



 
Réseau d’eaux pluviales rue aux juifs 
A. Quillet a établi après discussion avec l’entreprise Sainte Honorine Terrassement qui a 
effectué les travaux qu’il était apparemment inutile d’entreprendre des travaux lourds pour un 
effet minime suite à l’engorgement de la portion du réseau d’eaux pluviales entre les n° 1 et 4 
rue aux juifs. Une grille remplacera le couvercle du regard à la sortie de la ferme de Juliette 
Lemétais afin de laisser le trop plein s’écouler en surface de chaussée.  
 
 
Programmation de travaux sur voirie de la Communauté de Communes : 
La CC a commandé le regravillonnage (bi-couche) de la rue du moulin de pierre. 
 
Programmation de travaux sur voirie du Conseil Général : 
Le CG27 a prévu des travaux d’enduits superficiels sur la RD6 hors agglomération entre 
Etrépagny et Gamaches. 
 
Archivage : 
Les archives communales sont stockées dans le grenier, dans l’annexe et dans la mairie ; un 
devis de mise à jour de notre archivage a été demandé au Centre de Gestion de la fonction 
Publique Territoriale. L’objectif est de réduire nos archives (30 % envisageables), de mesurer 
leur volume présent et à venir (25 ml à première vue) afin de déterminer l’endroit où elles 
devront être stockées (placard de 4 à 5 ml de long sur pleine hauteur car 30 cm entre étagères) 
et de nous former.  
 
Aménagements quartier route de Chauvincourt et clos Thorel 
Merci à F. Loriot pour l’installation des miroirs aux débouchés des impasses des peupliers. 
Devis en cours avec le cabinet Merlin, maître d’œuvre de la CC sur les bases du marché de 
travaux de la CC. 
Une réunion spécifique sera organisée en septembre avec plans à l’appui. 
 
Titularisation d’Etienne Beaujour : 
Les démarches sont en cours. 
 
Microcoupures de courant :  
En informer EDF et la mairie. 
 
Chemin du bois de Vatimesnil : 
Madame la Maire contactera ERDF pour les alerter sur la remise en état du chemin après 
travaux. 
 
Prêt du préau : 
Les conseillers émettent un avis favorable à la mise à disposition du préau pour la distribution 
de commandes groupées de matériel scolaire à destination des collégiens du 29 août au 1er 
septembre. 
 
 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 heures trente 


